
令和４年度第３回匝瑳市子ども読書活動推進計画策定委員会議 

会 議 録 

 

●日  時  令和５年２月２７日（月）１５：３０～１６：００ 

●会  場  匝瑳市民ふれあいセンター談話室 

●出席委員  加藤雅博委員長職務代理（市内中学校代表）、大野裕子委員（図

書館ボランティア代表）、鵜澤和子委員（家庭教育指導員）、 

髙橋恵美委員（市内保育所代表）、鏑木輝美委員（市内幼稚園代 

表）、矢澤敏和委員（学校教育課長）、川口義夫委員（図書館長）、 

畔蒜稔行委員（生涯学習課長）          以上８名 

●欠席委員  小澤祐子委員（市内小学校代表） 

●事 務 局  熱田室長、越川主査  

 

１．開 会  熱田室長が進行 

 

２．挨 拶  加藤委員長職務代理 

 

３．挨 拶  教育長 

 

４．議 事  加藤委員長職務代理が議長となり進行 

 

（１）匝瑳市子ども読書活動推進計画（第三次）（素案）に対するパブリックコ

メントの募集結果について 

議 長  事務局の説明を求める。 

事務局  パブリックコメントの募集結果及びその意見に対する市の考え方の

提案をする。 

議 長  事務局より、意見の概要とその意見に対する市の考え方について説

明があったので審議をお願いする。 

議 長    特に意見がないようだが、これまで委員の意見を元に第３次の素案

が固まり、それに対する市民からの意見が出たが、部会が提案する

この回答を市の考えとしてよろしいか。 

各委員  （全会一致） 

議 長  「素案の修正箇所無し」ということについても、異議なしというこ 

とでよろしいか。 

各委員  （全会一致） 

議 長  本の寄贈について何かご意見等があればお願いしたい。 



委員Ａ  現実にどれくらいの寄贈があるのか。お知らせ願いたい。 

委員Ｂ  過去の事例で、単行本、百科事典の寄贈依頼があった。百科事典は

古い辞典だったのでお断りさせていただいた。単行本については、

借りられる見込みのある本だけをお受けしたことがある。各家庭で、

片づけをした際に、本の寄贈のお話をいただくことが多い。ただ、

ＨＰに示す通り、規定外はお断りをさせていただいている。 

議 長  他に意見がないようならば、これで終了してよろしいか。 

各委員  （全会一致） 

事務局  最終案を読み上げる。市の回答がまとまったので、市長決裁後、 

     市のＨＰにアップとなる。 

議 長  その他の議事の説明を事務局に求める。 

事務局  匝瑳市子ども読書活動推進計画第４回作業部会で検討した結果、素

案の記載内容に変更が３点あったので、ご審議願いたい。 

議 長  １点目が漢数字の「二」からアラビア数字「２」への変更について。

計画の表記方法にそろえた。これについてよろしいか。 

各委員  （全会一致） 

議 長  ２点目の健康診査の名称の変更について。市の担当課からの依頼で 

     健診の名称を正しく表記した。これについてよろしいか。 

各委員  （全会一致） 

議 長  ３点目は文章の変更について。「配慮が必要な子どもへの支援」の具 

体的な取組概要をより伝わりやすい表記に修正した。これについて 

よろしいか。 

各委員  （全会一致） 

議 長  記載内容の変更３点について確認が取れた。他にその他はあるか。 

事務局  今後の流れは、３月の定例教委に「匝瑳市子ども読書活動推進計画

（第三次）」（案）を提案する。この定例教委でご承認を頂き、推進

計画が決定となる。その後、３月中に学校関係等への配付を予定し

ている。 

委員の皆様の御協力に感謝致します。 

５．閉 会  


